

El Pueblo organizado es la primera fuerza de Chile.



La unión del pueblo, de la clase trabajadora, ha crecido cada vez mayor, desde 1970. En la elección para Presidente, ganó las Municipales, derrotó el nefasto Paro de Octubre, llegó al 44% y se opuso al fascismo el Viernes 29.

CENTRO DE INVESTIGACIÓN Y DOCUMENTACIÓN

Y cada día que pasa es mayor la organización de los trabajadores, de todas las tendencias, reconociendo filas en su clase para resistir a los reaccionarios y seguidores derrotando. Es la gran lección de Chile al mundo entero:

la unión hace la fuerza, y la unión de la clase trabajadora asegura el triunfo final.

Cuidado Momios:
El Pueblo organizado es la primera Fuerza de Chile

los trabajadores son Seguridad nacional

